

## **Kleine Anfrage**

**der Abgeordneten Frau Gottwald und der Fraktion DIE GRÜNEN**

### **Projekte bundesdeutscher Stiftungen in Venezuela und Mittelamerika**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche konkreten Projekte, finanziert aus Bundesmitteln, führt die Konrad-Adenauer-Stiftung seit 1980 in Venezuela durch (Projektinhalt, Projektumfang, Projektpartner)?
2. Welche weiteren Organisationen sind an der Projektumsetzung beteiligt, bzw. mit welchen lokalen Institutionen kooperiert die Konrad-Adenauer-Stiftung im Rahmen ihrer Projektdurchführung?
3. Welche konkreten Projekte, finanziert aus Bundesmitteln, führt die Hans-Seidel-Stiftung seit 1980 in Venezuela sowie in Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala und Mexiko durch (Projektinhalt, Projektumfang, Projektpartner)?
4. Welche weiteren Organisationen sind an der Projektdurchführung beteiligt bzw. stehen in Kooperation mit den Projekten der Hans-Seidel-Stiftung in diesen Ländern?
5. Welche noch laufenden Projektanträge haben die Konrad-Adenauer-Stiftung und die Hans-Seidel-Stiftung für Venezuela und den mittelamerikanischen Raum gestellt?

Bonn, den 22. Mai 1984

**Gottwald  
Schoppe, Dr. Vollmer und Fraktion**

---

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 08 21, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51

ISSN 0722-8333